



Floorball-Turnier am ASG

Erstmals gab es vor Kurzem ein Floorball-Turnier für Gymnasien: Am Albert-Schweitzer-Gymnasium (ASG) nahmen daran je ein Team des Denzlinger Erasmus-Gymnasiums (EGD), des ASG sowie eine Sportgruppe der letztjährigen EGD-Abiturienten teil.

Vorbereitet auf diesen speziellen Abend wurden die Jugend-Sportgruppen im Rahmen der Kooperation Schule/Verein von ihren Coaches: In Denzlingen Leistungskurs-Sportlehrer Frank Müller und in Gundelfingen Marcel Künzli, der hier die „GTS-Shadows“ trainiert.

Das Turnier wurde mit einer Hin- und einer Rückrunde ausgerichtet. Dies bedeutete pro Mannschaft vier Mal zwölf Minuten intensive Spiele. Die Teams zeigten viel Kampfgeist, herausragende Aktionen und taktisch ausgefeilte Spielzüge. Daher endeten die temporeichen und durchweg von äußerster Fairness geprägten Spiele fast alle mit sehr knappen Resultaten. Ein Tor mehr im Torverhältnis entschied schlussendlich den Turniersieg der 1. Mannschaft des EGD vor den „GTS-Shadows“.

Diese hatten dennoch großen Grund zur Freude: Eine Spende der Firma Wechselwerk aus Waldkirch ermöglichte dem U17-„Shadows“-Team ein neues, einheitliches Outfit – und bietet ihm weiteren Ansporn für gemeinschaftliche erfolgreiche Floorball-Auftritte.

Training dienstags

Jugendliche der Jahrgänge 2006 bis 2010, die diese außergewöhnliche Sportart einmal selbst ausprobieren möchten, sind zum Schnupper-Training jederzeit willkommen; es findet dienstags von 19.00 bis 20.30 Uhr in der ASG-Sporthalle statt. Weitere Informationen auch über die E-Mail-Adresse: Floorball-Gundelfingen@web.de. M. Künzli/H. Geisler

